



## Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2018

Schriftliche Anfrage Beatrice Isler betreffend Kunst am Bau

P185234

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Auftrag des Kunstcredits Basel-Stadt ist es, die Qualität und Vielfalt des Kunstschaffens in der Region zu fördern, sowie zeitgenössische Kunst an eine breite Öffentlichkeit zu vermitteln. Die Kunstkreditkommission kam mit der Ausschreibung und Realisierung des Wettbewerbs, der in Zusammenarbeit mit dem kantonalen Projekt Gundeli Plus durchgeführt wurde, diesem Auftrag nach. Das Verfahren entsprach der Verordnung über die Verwendung des Kunstcredits, aus dem die Mittel für das Wettbewerbsverfahren, die Realisation des Kunstwerks, die Entschädigung der Finalisten und die öffentliche Einweihung zur Verfügung gestellt wurden. Über das Gewicht des Votings in der abschliessenden Jury-Diskussion wurde auf der Abstimmungskarte und auf der online-Abstimmungsseite transparent informiert. Der Regierungsrat bedauert ausserordentlich, dass es dennoch zu Missverständnissen bzgl. der Frage, wer die Entscheidung über die Vergabe letztgültig trifft, gekommen ist.

